



Sektion Biel/Bienne-Seeland

Medienmitteilung vom 5. November 2019

Internationaler Tag des Lichts 2019

Jeden Tag geschehen auf unseren Strassen Unfälle, weil Verkehrsteilnehmende nicht rechtzeitig gesehen werden, zumal nachts, in der Dämmerung und bei schlechtem Wetter. Der TCS sensibilisiert die Bevölkerung am 7. November 2019 mit einem Aktionstag.

Sehen und gesehen werden, das ist auf der Strasse sehr wichtig, ganz besonders in der kalten und dunklen Jahreszeit. Aus diesem organisiert der TCS in Zusammenarbeit mit der Beratungsstelle für Unfallverhütung (bfu) den nationalen Aktionstag «Tag des Lichts».

Auch die Sektion Biel/Bienne-Seeland beteiligt sich an dieser Aktion und bietet den Interessierten im TCS-Center in Biel einen gratis Auto-Lichttest an. Getestet werden Beleuchtung und Beleuchtungseinstellung, Batterie, Bereifung sowie die Frostsicherheit des Kühlsystems. Interessierte können zudem ihre Augen ohne Voranmeldung durch Optikerinnen und Optiker der Firma VISILAB gratis kontrollieren lassen. «Ein gutes Sehvermögen ist eine wichtige Voraussetzung für die Verkehrssicherheit, ganz besonders, wenn es wieder dunkler wird», sagt Danièle Jungi, Augenoptikerin bei Visilab und Vorstandsmitglied des TCS Sektion Biel/Bienne-Seeland. Mit der richtigen Brille oder den richtigen Linsen können Mobilitätsteilnehmende die eigene Sicherheit und die der anderen stark erhöhen.

Winteraktion: Tag des Lichts mit gratis Winterkontrolle und Sehtest (ohne Anmeldung möglich)

Donnerstag, 7. November 2019 von 7.30h bis 11.45h und von 13.15h – 17.00h im TCS Center Biel an der Lengnaustrasse 7, Biel/Bienne.